zu guter Letzt

Partner zusammen bringen

Zahnärzte helfen e.V. stellt Förderantrag bei Sternstunden



Der Verein Zahnärzte helfen e.V. hat einen Förderantrag bei Sternstunden e.V. gestellt. Dr. Michael Gleau und Dr. Stefan Böhm erläuterten Marianne Lüddeckens und Thomas Jansing (v.l.) die Ziele des Vereins.

eit 20 Jahren setzt sich Sternstunden e.V., die Benefizaktion des Bayerischen Rundfunks, für Kinder und Jugendliche in Not ein. Mehr als 2.200 Projekte konnte der Verein mit einer Gesamtfördersumme von über 150 Millionen Euro bereits unterstützen.

Nun hat auch der Verein Zahnärzte helfen e.V. einen Förderantrag bei Sternstunden gestellt. Bei einem persönlichen Gespräch stellten der Vorsitzende Dr. Stefan Böhm und Geschäftsführer Dr. Michael Gleau Sternstunden-Chef Thomas Jansing die Arbeit des Vereins vor.

Sie berichteten auch von Petros, einem jungen Mann aus Äthiopien, der einen Tumor im Gesichtsbereich hat. Sternstunden will nun prüfen, ob eine Förderung der Operation an der MKG-Klinik der Universität München möglich ist.

Marianne Lüddeckens, die bei Sternstunden für Auslandsprojekte zuständig ist, betonte, dass sich viele Zahnärzte ehrenamtlich in Entwicklungsländern engagieren. Sternstunden erklärte sich bereit, den Kontakt zwischen dem Verein Zahnärzte helfen e.V. und Projektpartnern, die Zahnärzte suchen, herzustellen.

"Der Berufsstand ist sich seiner ethischen Verpflichtung bewusst. Zahnärzte tun viel, um den Ärmsten der Armen zu helfen", so Böhm. Kollegen, die Interesse an einem Auslandseinsatz haben, können sich an Zahnärzte helfen e.V. wenden. Kontakt per E-Mail info@zahnaerztehelfen.de oder Telefon 089 72401-121.

LEO HOFMEIER